
Compte-rendu de l’équipe régionale
Le compte-rendu de l’Équipe régionale fonctionne de la même façon que le compte-rendu du Comité

directeur : il retrace les échanges qui ont amené à prendre les décisions.

Les compte-rendus sont publiés sur le site internet de la Région après validation de ces derniers par
les membres de l’Équipe régionale, et envoyés sur les boîtes mails de chaque SLA.

Compte-rendu de l’équipe régionale
du 13 décembre 2023

Participant.es
Présents
 Bouquetin – Responsable régional – Besançon La Ruche

Denis – Trésorier régional - Talant Charles Granvigne

Jean-Batiste – Trésorier régional adjoint – Le Planet

Fanette – Animatrice développement Mobilisation des Ressources

Absents/excusés
Françoise – Équipière régionale chargée de la vie des centres – Etueffont

Luc – Responsable régional adjoint – Talant

Ordre du jour
– Validation prélèvement régional,

– Point sur le WER,

– Retour sur le tremplin,

– BAFA,

– Arcenant.

Validation prélèvement régional
L’équipe régionale réunie en visioconférence ce jour valide le tableau ci-dessous.



PARTICIPATION DES SLA A LA VIE REGIONALE

NOM
Produits des séjours et 
locations 2022

Taux Montant dû

ARCENANT 16 174,81 € 0,035 566,12 €

BESANCON 3 775,00 € 0,035 132,13 €

CLUNY 19 079,50 € 0,035 667,78 €

ETUEFFONT 22 243,00 € 0,035 778,51 €

FAIMBE 3 462,46 € 0,035 121,19 €

LE PLANET 507,00 € 0,035 17,75 €

MARCS D OR 4 075,00 € 0,035 142,63 €

OUCHE 0,00 € 0,035 0,00 €

PONTARLIER 19 687,70 € 0,035 689,07 €

TALANT 11 533,29 € 0,035 403,67 €

TOTAL 3 518,82 €

Base de calcul : produits des séjours, PSO CAF, 
locations externes, colos apprenantes.

Denis enverra les recommandations pour la clôture aux trésoriers avec le montant du prélèvement.

Il prélèvera également les participations aux tremplins.

Point sur le WER
L’équipe d’organisation du WER s’est réunie en visioconférence, pas mal de monde représentant 
presque tous les groupes locaux, ce qui est très positif.

Nous avons pu prendre quelques décisions concernant l’organisation, mais énormément de 
questions restent en suspend.



Retour sur le tremplin
Le nombre de participant.es est très positif, les retours sont plutôt bons.

Il était important d’avoir beaucoup de stagiaires RUSF, qui est une fonction importante, alors que le 
nombre de RU certifiés RUSF est trop peu important dans la région.

Il faudra envisager d’autres modalités pour le prochain tremplin, car le système un groupe ASF et un 
groupe RUSF va vite devenir ingérable quand nous aurons des RUSF module 1, RUSF module 2 et des 
ASF qui participent à leur premier week-end ou à leur dernier, qui ont raté des temps, etc.

A voir au congrès selon le Plan d’Action et de Développement et les équipes projets.

BAFA
Il est compliqué pour notre région d’organiser un BAFA : qui serait formateur, qui serait surtout 
directeur de stage ?

Pour les respons souhaitant se former, il faudrait plutôt voir avec Grand Est ou Rhône-Alpes.

Arcenant
Commission de sécurité est passée : pas terrible, le pompier était déçu de voir un dossier inexistant, 
il va falloir trouver les éléments, on a retrouvé depuis des éléments qui ont été envoyés.

La commission se réunit la semaine prochaine.

Tout fonctionne mais ce qui manquait était surtout des documents administratifs.

Grosses infiltrations d’eau, mauvaise étanchéité des velux, des tuiles sont à remplacer.

Le groupe d’Évry viendrait cet été avec une structure plus petite.

Il y aura des investissements à faire pour ne pas se faire fermer, notamment l’accès PMR qui n’est 
plus aux normes.

Prochaine réunion d’ER le 10 janvier 2024.
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